

PRESSEMITTEILUNG

Auskunft erteilt Katja Frobel
Telefon (0911) 474 01-43
Datum 7. Oktober 2019

DIE NÜRNBERGER SYMPHONIKER IN SINGAPUR

Vom 30. September bis 6. Oktober 2019 waren Chefdirigent Kahchun Wong sowie 16 Musiker der Nürnberger Symphoniker zusammen mit Intendant Prof. Lucius Hemmer in Singapur, um die freundschaftlichen Beziehungen, die seit Jahren auf wirtschaftlicher Ebene zwischen den beiden Staaten bestehen, um eine kulturelle und künstlerische Facette zu erweitern.

Bei einem dicht gedrängten Programm durften die Symphoniker in der Heimat ihres singapurischen Chefdirigenten Kahchun Wong viele großartige Höhepunkte und bereichernde Begegnungen erleben u. a.

- Eine beeindruckende Feier zum Tag der Deutschen Einheit und 30 Jahre Mauerfall mit der großen Ehre, die Nationalhymnen spielen zu dürfen;
- Stimmproben mit den besten Studenten Asiens am Yong Siew Toh Conservatory of Music (YST Conservatory);
- Master Classes für Studierende des YST;
- Der Besuch bei *Child at Street 11*, einer Non-Profit-Initiative, die von Kahchun Wong unterstützt wird. Bei "Peter und der Wolf" hatten nicht nur die Kinder ihren Spaß! Für jeden Musiker gab es ein selbst gemaltes Bild als Erinnerung.

Der krönende Abschluss der Singapur-Woche am Samstag, 5. November:

 Beethoven im Garten – The Pastoral Symphony, ein Open-Air-Konzert mit der Aufführung von Ludwig van Beethovens 6. Symphonie "Pastorale" zusammen mit den Studenten des YST Conservatory – vor einer großartigen Kulisse im Botanischen Garten Singapurs;

Ein großer Dank gilt Botschafter Dr. Ulrich Sante und seinem Team von der Deutschen Botschaft in Singapur, deren Begleitung und Unterstützung.

Vorausgesetzt, die Finanzierung ist zu stemmen, ist ein weiteres Gastspiel mit dem gesamten Orchester im Juli 2020 geplant. Dann steht aus Anlass der deutschen EU-Ratspräsidentschaft und des 250. Geburtstags von Ludwig van Beethoven dessen 9. Symphonie auf dem Programm.

Gefördert durch:







